

miércoles 20 de marzo de 2024

## Puebla de Guzmán presenta el cartel y los actos de la Semana Santa 2024 a las puertas de su celebración

Los actos que acompañarán a la Semana Mayor puebleña están organizados por la Asociación de la Semana Santa María Auxiliadora junto a la parroquia y al ayuntamiento de la localidad



Esta mañana se han presentado el cartel anunciador y los actos de la Semana Santa 2024 de Puebla de Guzmán. La diputada de Cultura, Gracia Baquero; el secretario de la Asociación María Auxiliadora, José Tomás Paulino; la vocal de la Asociación, Mónica Acevedo; y el autor del cartel anunciador, Miguel Ángel Díez, han dado a conocer los detalles de la Semana Mayor puebleña.

Como ha explicado la diputada de Cultura, “en estos días estamos en la cuenta atrás hacia la

Semana Santa, una semana que llena de tradición, cultura, historia y fe las calles de nuestra provincia, en la que los desfiles procesiones nos dejan imágenes espectaculares de solemnidad y belleza, convirtiendo a nuestra provincia en uno de los destinos turísticos más atractivos de Andalucía”.

En este sentido, “hoy nos acercamos a la Semana Santa de Puebla de Guzmán, una Semana Santa que recupera y realza la Asociación de María Auxiliadora, fundada en 2011 por un grupo de puebleños y puebleñas cofrades y amantes de las tradiciones de su pueblo, de la que quiero destacar la gran labor que desempeña con muy pocos recursos y mucho ingenio, ha construido pasos y ha dado realce a las procesiones recuperando la figura del penitente y de las mujeres vestidas de mantilla”.

José Tomás Paulino, por su parte, ha desgranado “unos actos organizados desde la Asociación de la Semana Santa María Auxiliadora junto a la parroquia y al ayuntamiento de nuestro pueblo”. Paulino ha hecho hincapié en que “hoy dan comienzo los actos de nuestra Semana Mayor con el inicio del triduo preparatorio en honor de nuestra Titular, la Santísima Virgen de los Dolores, que finalizará el próximo viernes, Viernes de Dolores, con el traslado de la Santísima Virgen desde la Capilla del Convento hasta la Iglesia de la Santa Cruz a las 19:00 horas y, tras él, tendrá lugar el rezo del Vía Crucis”.

Respecto a los actos religiosos y procesiones que se van a celebrar en los próximos días, el secretario de la Asociación María Auxiliadora ha indicado que “el Domingo de Ramos, a las 12:00 horas, en la Capilla del Convento, tendrá lugar la bendición de los ramos y palmas y la procesión hacia la Parroquia de la Santa Cruz, donde celebraremos Misa Solemne”.

Ya el Jueves Santo, a las 19:00 horas, se celebrará la Santa Misa de la Cena del Señor, con lavatorio de los pies y traslado del Santísimo al Monumento. A las 20:30 horas, tendrá lugar la solemne Procesión del Santo Encuentro con Nuestro Padre Jesús Nazareno y la Santísima Virgen de los Dolores.

El Viernes Santo, a las 11:00 horas, Hora Santa ante el monumento, y a las 19:00 horas tendrán lugar los Santos Oficios de la Pasión del Señor y adoración de la Santa Cruz. A las 20:30 horas, se celebrará la Solemne Procesión del Santo Entierro, con nuestro Yacente y María Santísima de los Dolores.

Durante el Sábado Santo, a las 23:00 horas, se celebrará la Solemne Vigilia Pascual de la Resurrección del Señor, “la Solemne Misa de ‘Aleluya’, como nos gusta llamarla en la Puebla, ya que es la misa más importante que tiene la Iglesia y que marca el inicio del calendario de nuestra querida Romería de la Santísima Virgen de la Peña”, ha subrayado José Tomás Paulino.

El autor del cartel anunciador de la Semana Santa puebleña, Miguel Ángel Díez, ha indicado que su composición “tiene como protagonista la imagen de la Santísima Virgen de los Dolores, ataviada con su tradicional terno bordado sobre terciopelo negro, en una imagen que nos traslada el dolor de una Madre que ve como maltratan, hasta quedar sin vida, a su Hijo”.

En el fondo de esta composición aparece la luna llena, “que nos evoca esa primera luna llena de primavera, sobre un fondo rosáceo con figuras geométricas que le dan una textura y profundidad al cartel y, a los pies de la Santísima Virgen, se encuentra la Iglesia Parroquial de la Santa Cruz, un símbolo de nuestro pueblo que se divisa desde gran distancia”.



Descargar imagen